



El 7 de agosto de 1998 nace EducArte integrando una red de academias llamada IAC. En ese momento dedicados a la capacitación, así como venta de PC y desarrollo de software.

Logramos rápidamente posicionarnos en el mercado local con un número importante de alumnos y una creciente cartera de clientes en el área de la Informática.

En el 2000 pasamos a integrar Redqualitas, un grupo nacional de academias, y en el 2001, en medio de la crisis económica que atravesaba el país, se tomaron decisiones que definieron nuestro futuro, como ser: dejar de integrar la red de academias y abandonar el área de venta y mantenimiento de computadoras; dedicándonos en exclusividad a la Capacitación. Esto nos permitió optimizar recursos, así como, especializarnos y desarrollar nuestra identidad.

Buscamos posicionar a EducArte como un referente, desarrollando compromiso social, por ejemplo; instalamos un aula en el Mc Día de la Fundación Pelufo Giggens, organizamos tres ediciones del "Pandito" (fiesta con más de mil niños, con el fin de recaudar alimentos para ser donados). Creamos "La Olimpiada del Saber", movilizandoo a 20 escuelas en una competencia de conocimientos. Dirigimos "El Proyecto una oportunidad", junto a Rotary Club, apoyando a jóvenes con dificultades económicas pero destacadas calificaciones. Desarrollamos "Programas solidarios" con becas a estudiantes y maestros de la zona. Organizamos charlas vinculadas con género o violencia doméstica.

Corría el año 2010 y comenzábamos a presentar propuestas a INEFOP, lo que resultó un nuevo desafío, que nos obligó a convertir nuestra actividad, dando lugar a la gestión de equipos multidisciplinarios de trabajo, capacitaciones vinculadas con oficios, la inserción laboral y el emprendedurismo.

Desarrollamos un equipo técnico integrado por 30 profesionales, de múltiples áreas. Hemos brindado capacitaciones, tales como: Desosado y Empaque Frigorífico, Herrería, Carpintería de Aluminio, Panificación, Elaboración de Pastas, Peluquería, Manejo de auto elevadores, Logística, Recursos Humanos, Marketing, Sistemas Contables, Informática en general.

El transitar de los años nos permitió ganar experiencia y trabajar con múltiples poblaciones vulnerables, tales como: jóvenes en busca de empleo, adolescentes desvinculados del sistema educativo, mujeres emprendedoras, personas privadas de libertad, jóvenes infractores, personas con discapacidad intelectual, trabajadores en seguro de desempleo, adultos con primaria incompleta, entre otras.

A partir del 2013 comenzaron algunos proyectos de expansión, que permitieron trasladar nuestros cursos a otros puntos del país, tales como: Bella Unión, Montevideo, Colonia, Ciudad del Plata.

En el 2017 abrimos una nueva Sede en Paysandú, contando con un equipo técnico local y una infraestructura acorde a esta gran ciudad.

El 2020 ha sido un año de renovación y cambios, llegando a todo el país a través de nuestra plataforma EducArteOnLine, con contenidos exclusivos y los servicios que nos caracterizan (un clima de estudio único que fomenta la cercanía con el alumno y su proceso).

Por nuestras aulas han pasado más de 7.000 alumnos y cerca de 500 de ellos, lo hicieron en modalidad On Line

Somos un centro de capacitación sólido, que apuesta al futuro, invirtiendo en tecnología y nuevos desarrollos, innovando; comprometidos con la sociedad, y convencidos de que lo mejor está por venir!!

Jorge Luis Tellechea Urruty  
Director